

Wirtschaft - IHK Magazin

03 / 2010

Auszeichnung:

Bundesverdienstorden für Erika Schindecker

Bundespräsident Horst Köhler hat die Münchner Unternehmerin Erika Schindecker mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet. In der Begründung hieß es, Erika Schindecker habe sich mit „außergewöhnlichem Engagement“ und „herausragenden Leistungen“ um unser Land verdient gemacht. Schindecker ist Mitglied der IHK-Vollversammlung, Handelsrichterin am Landgericht München I und Vorsitzende des „Deutschen Stalking-Opferhilfe e.V.“